

Inaugurarán en Castilla la Nueva el parque solar más grande del país



El acto que permitirá abrir las puertas de esta obra contará con la presencia del presidente de la República, Iván Duque Márquez





E l presidente Iván Duque inaugurará este viernes en Castilla la Nueva el parque solar más grande del país. William Medina, alcalde del município, confirmó que ya está listo este parque, ubicado en este municipi departamento del Meta.

La construcción de este parque fue auspiciada por Ecopetrol, con el fin de abastecer parte de la energía que demanda el campo Castilla.

La inauguración de este escenario contará con la presencia del mandatario."Se tiene previsto para este 18 de octubre tener la visita del Presidente de la República al municipio de Castilla la Nueva, con motivo de la inauguración del parque solar, considerado el más grande de Colombia", dijo William Medina, alcalde de grande ese mu Especial: Vía al Llano: 24 años en obra, 7 claves para ent



La construcción inició en abril de este año, **por AES Colombia, en un contrato** de venta de energía que sustenta con <mark>Ecope</mark>trol S.A.

El área del parque cuenta con **una extensión de 18 hectáreas** y tiene una capacidad entre 10 y 15 megavatios.

Según los constructores del parque, esta es una obra significativa para el medi ambiente, pues evitará la emisión de 14 mil toneladas de CO2 al año, unas 210 mil toneladas a un plazo de 15 años.

El presidente Ivan Duque también estará este viernes, desde las dos y hasta las tres de la tarde, en Guayabetal donde visitará el kilómetro 58 de la vía al Llano.

Así mismo, a las 4:30 de la tarde realizará en Villavicencio una reunión de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo, en la que hará balance de las medidas adoptadas el 25 de junio cuando fue cerrada la carretera Bogotá-Villavicencio. Le puede interesar: Co

El mandatario regresó al Meta después de transcurridos cuatro meses del cierre de la vía, por los derrumbes en el kilómetro 58. Se espera que mañana Duque diga cuándo empezarán las obras de mitigación que se requieren para que se dé paso, de manera permanente, por este carreteable.

La gobernadora del Meta, Marcela Amaya García, confirmó la agenda del presidente Duque mañana en el

También le puede interesar



Aquí no hay carreta, empieza el verdadero Metro de Bogotá: Iván





edad de pensión



Aeropuerto El Dorado, ahora con dos notarías que funcionan las 24

Estrena Apartamento - desde \$137.000.000

Ejército admite que guerrillero se infiltró en batallón de Arauca



Por.
Cynthia Vargas Castillo
Cynthia Vargas Castillo

■ gotraperiodista

Lo hizo como soldado regular con el fin de recolectar información para
el ELN.



